29315

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Tarragona referente a la convocatoria para proveer, por gona referente à la convocatoria para proveer, por concursos-oposiciones libres, los puestos laborales de Procedimientos Pictóricos, Procedimientos Escultóri-cos y Dibujo en la filial de Reus de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artisticos no oficial, reco-nocida de esta Diputación, aprobada por Decreto 2932/1967, de 23 de noviembre.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona número 257, de 10 de noviembre del presente año, se publican las bases para la provisión de los referidos puestos laborales dotados cada uno de ellos con un salario total mensual de 31.900 pesetas, que corresponden 27.405 pesetas a sálario base y 4.495 pesetas a complemento salarial, por una jornada normal de trabajo, más dos pagas extraordinarias y complementos salariales de antigüedad y participación en beneficios, fijándose la cuantía de dichas retribuciones en función del horario real que, en su caso, se preste; los requisitos y demás condiciones están señaladas en la base segunda de la convocatoria. Las instancias para tomar parte deberán presentarse en el Registro General de Secretaria General de la excelentisima Diputación Provincial, plaza José Antonio, 1, dirigidas al ilustrísimo señor Presidente de la fundación, dentro del improrrogable plazo de treinta días hábiles, contados a partir de la publicación de este extracto, acompañada de dos documentos acreditativos de los méritos que se aleguen, haciendo constar bajo responsabi-

los méritos que se aleguen, haciendo constar bajo responsabi-lidad reunir todos y cada uno de los requisitos que se exige en la misma. A la instancia acompañará igualmente recibo acreditativo de haber abonado en la Depositaría de Fondos de a Diputación Provincial los derechos de examen, que se establecen en 650 pesetas. Lo que se hace público en este diario oficial para general

conocimiento de aquellos a quienes pueden interesar y en cumplimiento de las disposiciones legales vigentes. Tarragona, 22 de noviembre de 1979.—El Presidente.—El Se-

cretario. -- 16.254-E.

29316

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcalá de Chivert referente al concurso para proveer una plaza de Guardia Municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Castellón» número 127, correspondiente al día 25 de octubre de 1979, se publica las bases que han de regir para la provisión en propiedad de una plaza de Guardia Municipal, dotada con el sueldo correspondiente al nivel 3, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que legalmente corrrespondan.

Las instancias para tomar parte en este concurso, con el justificante de haberse abonado los derechos de examen correspondientes, se presentarán en la Secretaria Municipal, durante los treinta días hábiles inmediatos siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Alcalá de Chivert, 26 de noviembre de 1979.—El Alcalde.—16.340-E.

29317

RESOLUCION del Ayuntamiento de Córdoba referente al concurso para proveer la plaza de Viceinterventor de esta Corporación.

El •Boletín Oficial» de esta provincia número 268, del día 23 del corriente mes de noviembre, publica integramente la convocatoria para la provisión, mediante concurso, de la plaza de Viceinterventor de esta Corporación.

Dicha plaza se halla dotada con los emolumentos correspondiates de la conseguia de la conseguia

dientes al nivel de proporcionalidad 10 y demás emolumentos que establecen las disposiciones vigentes. El plazo de presentación de instancias solicitando tomar parte en el concurso será de treinta días hábiles, contados desde el siguiente, también hábil, al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Las solicitudes deberán dirigirse al llustrísimo señor Alcalde Presidente de la Corporación, acompañadas del justificante de haber ingresado en la Deposi-taría Municipal la suma de 1.000 pesetas en concepto de derechos de examen.

Córdoba, 27 de noviembre de 1979.—El Alcalde.—16.341-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Gáldar refe-rente a la oposición para proveer tres plazas de Auxiliar de la Administración General. 29318

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas» número 269, de fecha 22 del actual mes de noviembre, aparece anuncio en relación con la oposición convocada por este Ayuntamiento para ocupar en propiedad tres plazas de Auxiliar de la Administración General, con el sueldo correspondiente al nivel 4, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias se dirigirán al Presidente de la Corporación y se presentarán en el Registro General de ésta, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca este anuncio.

Gáldar, 23 de noviembre de 1978.—El Alcalde.—16.118-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Guadarrama referente a la oposición libre para proveer dos plazas de Policías municipales. 29319

El «Boletín Oficial» de la provincia de Madrid número 276, de fecha 20 de noviembre, publica las bases y programa para cubrir, mediante oposición libre, dos plazas de Policías muni-

Dichas plazas se hallan dotadas con el sueldo correspondiente, dos pagas extraordinarias, trienios y demás emolumentos que corresponden con arreglo a las Leyes.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, a partir de que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Guadarrama, 23 de noviembre de 1979.—El Alcalde, Miguel Aláez Gómez.-16.245-E.

29320

RESOLUCION del Ayuntamiento de Hinojos por la que se convoca nueva oposición libre para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

No habiendose podido cubrir en propiedad mediante oposi-ción libre la plaza de Auxiliar de Administración General, en-cuadrada en el subgrupo de Auxiliares, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, se convoca nuevamente con las mismas bases que la anterior, las que fueron publicadas en el «Bole-tín Oficial» de esta provincia número 199, de fecha 30 de

agosto de 1978.

El plazo de presentación de instancias será el de treinta días hábiles, contados desde el siguiente hábil al en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Hinojos a 29 de noviembre de 1879.—El Alcalde.—16.607-E.

29321

RESOLUCION del Ayuntamiento de Periana referente a la oposición para proveer la plaza de Jardinero, Encargado del Cementerio y servicios com-plementarios de policía municipal.

En el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 8 de noviembre de 1979 aparece publicada la convocatoria de oposición libre para la provisión en propiedad de la plaza de Jardinero, Encargado del Cementerio y servicios complementarios de policía municipal, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, dotada con el sueldo correspondiente al nivel 3 y demás emolumentos. Las instancias solicitando tomar parte en la oposición, con el justificante de haber abonado los derechos de examen correspondientes, se presentarán en el Registro del Ayuntamiento, en el plazo de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Periana. 22 de noviembre de 1979—Fl Alcalda—18 112 F En el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 8 de noviem-

Periana, 22 de noviembre de 1979.—El Alcalde.—16.113-E.

29322

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia por la RESOLUCION del Ayuntamiento de valencia por a que se transcribe la lista de aspirantes admitidos al concurso restringido, de méritos para proveer dos plazas de Oficial de la Policía Municipal.

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos:

Admitidos

- D. Francisco Frasquet García.
 D. Fernando Higón Gamir.
 D. Enrique Ibanco Peñarroja.
 D. Francisco Marmolejo Montoya.
 D. Maximiliano Muñoz López.
- José Núñez Ferrer.

- D. Carlos Priego Cuello.
 D. Vicente Ramos Juan.
 D. José Salvador Sanchis.
 D. Franciso Trujillano Tamayo.

Excluidos

Ninguno.

Valencia, 30 de noviembre de 1979.—El Secretario general.— 16.533-E.

29323

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia referente a la oposición libre para proveer cinco plazas de Profesor de Enseñanzas Especiales (tres de Pro-fesor de Música, una de Profesora de Corte y Confección y Trabajos Manuales y una de Profesor de Francés).

Queda elevada a definitiva, en los mismos términos, la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia y «Boletín Oficial del Estado» de fechas 5 de junio y 20 de julio de 1979, respectivamente, por no haberse presentado reclamación alguna contra dicha lista provisional en el plazo reglamentario para ello.